

In memoriam. Carmen Izaguirre Zugazaga

Presidentes y Juntas Directivas de la Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Aragón
y de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria

[Bol Pediat Arag Rioj Sor, 2006;36:8]

La Pediatría aragonesa está de luto por la pérdida de Carmen Izaguirre Zugazaga, fallecida el 10 de marzo de 2006. El hueco que deja Carmen Izaguirre es imposible de llenar, sin ella la Atención Primaria hubiera sido otra cosa.

Si hacemos balance de su vida profesional podemos decir que hizo contribuciones decisivas para el desarrollo de la Pediatría de Atención Primaria en Zaragoza. Su existencia influyó decisivamente en el desarrollo de muchos pediatras y en la Pediatría aragonesa.

Carmen estuvo como pionera en los primeros programas de salud, en el desarrollo de programas de mejora de calidad, en el trabajo con inmigrantes, en vacunas, en medicina basada en la evidencia, en la docencia para residentes de Pediatría y de Familia y en el comienzo de las Asociaciones Aragonesa y Española de Pediatría de Atención Primaria. También fue una destacada defensora de la sanidad pública.

Fue además desde su puesto de pediatra una luchadora comprometida contra la pobreza, la desigualdad, la marginación, la ignorancia y la miseria. Con una dedicación ejemplar al trabajo diario en el Centro de Salud, querida por todos sus compañeros, los niños, los adolescentes y sus familias, como se recoge en las cartas de familiares aparecidas en la prensa aragonesa.

Buscabas la verdad y la justicia por encima de todo y eso te bastaba. Hemos sido tus amigos y estamos orgullosos de ello.

Desde nuestro más profundo sentir como compañeros de Pediatría y de Primaria, lo mejor que podemos decir en nombre de todos y en nombre de los niños y sus familias es:

«Gracias por haber ayudado a tanta gente a tener una vida un poco mejor».